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КОРЕПАНОВ С.Е. Уважаемые коллеги, приглашенные, представители 

СМИ, просьба занимать рабочие места. Депутатов всех прошу 
зарегистрироваться. 

Уважаемые депутаты, кворум у нас для проведения заседания Думы 
составляет 25 депутатов. Согласно регистрации в зале присутствует              
34 депутата, т.е. необходимое количество депутатов для проведения 
заседания областной Думы имеется, уже 35, получается. 

Поэтому в соответствии со ст. 62 Регламента Тюменской областной 
Думы объявляю очередное 41-е заседание областной Думы 5-го созыва 
открытым (звучит гимн). 

Уважаемые коллеги, в работе нашего заседания принимает участие 
Якушев Владимир Владимирович, Сарычев Сергей Михайлович, Руцинский 
Андрей Иванович, Пономарев Михаил Николаевич, Власов Николай 
Васильевич, Богинский Михаил Вячеславович, Аленин Виталий Витальевич, 
Кащук Анна Николаевна, Кашкарова Светлана Михайловна, Антропов 
Вячеслав Рудольфович, Чеботарев Геннадий Николаевич, Миневцев Сергей 
Васильевич, Кивацкий Михаил Николаевич, Клименко Валентин Витальевич, 
присутствует Свидлов Владимир Семенович – это председатель Счетной 
палаты ЯНАО, а также другие представители федеральных органов власти, 
органов власти области, представители общественных организаций, СМИ, 
работники аппарата областной Думы, представители Правительства 
Тюменской области и другие приглашенные на заседание Думы лица. 

Уважаемые коллеги, прежде всего позвольте мне от имени областной 
Думы поздравить с днем рождения депутатов областной Думы, отметивших 
свои дни рождения в период между заседаниями. На прошлом заседании не 
было наших коллег: Дубровина Сергея Валентиновича и Чемезова Олега 
Леонидовича, поэтому их не поздравляли, лучше позже, чем никогда, поэтому 
я хотел бы поздравить их с днем рождения. 

Кроме того, хотелось бы поздравить с днем рождения Лосеву Инну 
Вениаминовну, которая недавно отметила день рождения. Пожелать 
именинникам доброго здоровья, счастья, благополучия и дальнейших успехов 
(аплодисменты). 

А сейчас я предоставляю слово Губернатору Тюменской области 
Якушеву Владимиру Владимировичу. 
 

ЯКУШЕВ. Добрый день, уважаемые друзья! Я тоже рад вас всех 
поприветствовать на сегодняшнем заседании Думы. У нас тоже были 
именинники, 12 августа был день рождения у Владимира Ильича и 2 июля был 
день рождения у Новоселова Владимира Васильевича. Ну и в связи с этим я 
бы хотел вручить благодарности Губернатора Тюменской области данным 
депутатам областной Думы. 
 

ДИКТОР. Для проведения торжественной церемонии приглашается 

Владимир Владимирович Якушев. 
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Постановлением Губернатора Тюменской области за значительный 
вклад в развитие законодательства Тюменской области и многолетнюю 
плодотворную деятельность Благодарность  Губернатора Тюменской области 
объявлена Ульянову Владимиру Ильичу, депутату Тюменской областной 
Думы, заместителю председателя комитета Тюменской областной Думы по 
госстроительству и местному самоуправлению (аплодисменты). 

За многолетний добросовестный труд и значительный вклад в развитие 
законодательства Тюменской области Благодарность Губернатора Тюменской 
области объявлена Новоселову Владимиру Васильевичу, депутату Тюменской 
областной Думы (аплодисменты). 

 
ЯКУШЕВ. У Лосевой Инны Вениаминовны 15 октября был день 

рождения, поэтому тоже есть большое желание поздравить ее с днем 
рождения, здоровья, благополучия, успехов во всех Ваших делах 
(аплодисменты). 

У Дубровина Сергея Валентиновича 30 июля тоже был день рождения, 
давайте мы его поздравим, здоровья, благополучия, успехов, всего самого 
доброго (аплодисменты). 

И 22 сентября был день рождения у Чемезова Олега Леонидовича, 
давайте мы его тоже поздравим, здоровья, успехов во всех его делах 
(аплодисменты). 
 

КОРЕПАНОВ С.Е. А сейчас, уважаемые коллеги, слово 
предоставляется президенту Тюменской региональной общественной 
организации выпускников Тюменского госуниверситета Добрынину Николаю 
Михайловичу. 
 

ДОБРЫНИН. Добрый день, уважаемый председатель, добрый 

день, уважаемые депутаты и приглашенные на заседание Тюменской 
областной Думы! 30 лет назад, 20 июня 1985 года, Геннадий Филиппович 
Куцев будучи ректором Тюменского госуниверситета подписал судьбоносный 
приказ № 85 «Об организации юридического отделения на историческом 
факультете…» нашего университета. У  истоков юридического образования в 
университете стояли Геннадий Николаевич Чеботарев, Сергей Юрьевич 
Марочкин, Николай Александрович Власенко, Сергей Васильевич Никитин и 
многие другие. 

За эти годы из стен университета вышло более 13 тыс. 
дипломированных юристов, многие из них стали успешными политиками, 
депутатами разных уровней, они представлены в руководстве Тюменского 
региона, они и в бизнесе, и успешные юристы. 

Правление нашей организации учредило Почетный знак «За личный 
вклад в становление, развитие и укрепление юридического образования в 
регионе». 

Позвольте вручить этот Почетный знак сегодня депутатам Тюменской 
областной Думы. 

 
ДИКТОР. За личный вклад в развитие и укрепление юридического 

образования в регионе, оказание практической помощи в деятельности 
Тюменской региональной общественной организации выпускников Тюменского 
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госуниверситета и в связи с 30-летием юридического образования в регионе 
Почетный знак за личный вклад и свидетельство кавалера Почетного знака 
вручается Корепанову Сергею Евгеньевичу, председателю Тюменской 
областной Думы (аплодисменты), 

Горицкому Дмитрию Юрьевичу, депутату Тюменской областной Думы, 
председателю комитета областной Думы по бюджету, налогам и финансам 
(аплодисменты), 

Ульянову Владимиру Ильичу, депутату Тюменской областной Думы, 
заместителю председателя комитета Тюменской областной Думы по 
госстроительству и местному самоуправлению (аплодисменты), 

Сунцову Александру Павловичу, руководителю аппарата депутатской 
фракции «Единая Россия» Тюменской областной Думы (аплодисменты). 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Итак, уважаемые коллеги, сейчас хотел бы 

предоставить слово председателю благотворительного фонда «Золотое 
детство» им. Юрия Гуляева Игорю Рафаэльевичу Ракше. 

 
РАКША. Здравствуйте, уважаемые депутаты, здравствуйте, 

уважаемые тюменцы, здравствуйте, уважаемый Владимир Владимирович! 
Хотелось бы напомнить вам о том, что недавно мы отмечали день рождения 
почетного гражданина г. Тюмени, народного артиста СССР Юрия Гуляева. В 
свое время этот человек прославил Тюменскую область на всю страну, его 
песни звучали отовсюду. 

Юрий Гуляев пропагандой своих ценностей подчеркивал любовь к 
труду, любовь к Родине и им гордились все, не только в нашей стране 
восхищались, но и во всем мире. Прошло время. На сегодняшний день мы 
имеем то, что на день рождения Юрия Гуляева, на 85-летие, даже 
центральные СМИ практически не вспомнили о нашем почетном гражданине  
г. Тюмени, о нашем земляке. Но благодаря усилиям Правительства 
Тюменской области, благодаря инициативе Губернатора Владимира 
Владимировича Якушева удалось провести в филармонии концерт, 
посвященный памяти нашего земляка. Никто не ожидал, что придет столько 
людей, никто не ожидал такого подъема патриотизма людей. Люди со слезами 
на глазах восхищались песнями своей молодости, теми песнями, которые 
ассоциировались со строительством великой страны, ибо все комсомольские 
стройки всех времен ассоциировались с именем Юрия Гуляева. 

Тюмень и Тюменская область сегодня ищут бренд. Я не устану 
подчеркивать то, что брендом Тюменской области не может являться только 
нефть. Брендом Тюменской области должны быть имена, должны быть люди 
со своими ценностями, со своими традициями, пропагандирующими великую 
любовь к великой стране, к великой области. 

И поэтому от имени жителей г. Тюмени, Владимир Владимирович, от 
имени родственников Юрия Гуляева хотелось бы вручить вам благодарность в 
знак того, что Вы принимаете активнейшее участие в возрождении традиций 
нашей великой страны, нашей области, и принимаете активнейшее участие в 
создании и возрождении бренда Тюменской области, который объединит 
людей для дальнейших подвигов и гордости за нашу великую область и 
страну (аплодисменты). 
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КОРЕПАНОВ С.Е. Уважаемые коллеги, переходим к обсуждению 
проекта повестки дня. 

Вопрос № 1. 
 
 

УТВЕРЖДЕНИЕ ПОВЕСТКИ ДНЯ 
 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. В соответствии с регламентом работы, разумеется, 

она сформирована была по предложению комитетов, была рассмотрена на 
Совете Думы. 

Предлагается рассмотреть и принять ее сначала за основу, а потом мы 
с вами будем выслушивать те предложения, замечания, которые по ней будут. 

Кроме того, предлагается сразу после рассмотрения вопроса повестки 
дня провести церемонию принесения торжественной присяги депутата 
областной Думы. 

Еще раз говорю, что проект повестки у вас всех есть, предлагается его 
принять за основу. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  1 

 
Решение принято. 

 
Замечания, предложения по повестке дня? Сайфитдинов Фуат 

Ганеевич. 
 
САЙФИТДИНОВ. Уважаемый Сергей Евгеньевич, уважаемые 

депутаты! Комитет на внеочередном заседании рассмотрел вопрос о 
досрочном прекращении полномочий депутата Тюменской областной Думы   
5-го созыва и о досрочном освобождении от должности заместителя 
председателя Тюменской областной Думы 5-го созыва Владимира 
Владимировича Сысоева. 

Предлагаем этот вопрос рассмотреть на сегодняшнем заседании. 
Предлагается включить этот вопрос в основную повестку и рассмотреть после 
2-го вопроса. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Хорошо, спасибо. Инна Вениаминовна, пожалуйста. 
 
ЛОСЕВА. Уважаемые депутаты, предлагаю внести в повестку вопрос 

о протесте прокурора Тюменской области от 14 октября 2015 года на 
отдельные положения Закона Тюменской области «О содержании, защите 
домашних животных и мерах по обеспечению безопасности населения в 
Тюменской области». 

В соответствии со ст. 51 Регламента областной Думы прошу 
рассмотреть его после вопроса № 25. 
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КОРЕПАНОВ С.Е. Ясно, спасибо. Коллеги, ставлю в порядке 
поступления предложения. 

Кто за то, чтобы включить в повестку дня вопрос о досрочном 
прекращении полномочий депутата Тюменской областной Думы 5-го созыва и 
о досрочном освобождении от должности заместителя председателя 
Тюменской областной Думы 5-го созыва Владимира Владимировича Сысоева, 
прошу голосовать. 

 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Кто за то, чтобы включить в повестку дня вопрос о протесте прокурора 

Тюменской области на отдельные положения Закона Тюменской области «О 
содержании, защите домашних животных и мерах по обеспечению 
безопасности населения в Тюменской области», прошу голосовать. И 
рассмотреть его 26-м по порядку. 

 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Уважаемые коллеги, я, конечно, оговорился, когда сказал, что сразу 

после повестки дня принять присягу, разумеется, это можем мы сделать 
только после того, как до нас избирательная комиссия доведет результаты 
голосования. 

Если нет больше замечаний по повестке, прошу голосовать. 
Кто за то, чтобы повестку и порядок рассмотрения вопросов принять в 

целом? 
 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  1 

 
Решение принято. 
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Вопрос № 2. 
 
 

ОБ ИНФОРМАЦИИ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ  
О РЕЗУЛЬТАТАХ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ ВЫБОРОВ ДЕПУТАТА ТЮМЕНСКОЙ 

ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ПЯТОГО СОЗЫВА ПО НОЯБРЬСКОМУ 
ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 3 

 

 
САЙФИТДИНОВ. Уважаемые коллеги, комитет по госстроительству и 

местному самоуправлению заслушал информацию председателя 
Избирательной комиссии Тюменской области Игоря Николаевича Халина о 
результатах дополнительных выборов депутата Тюменской областной Думы 
5-го созыва по Ноябрьскому одномандатному избирательному округу № 3 и 
избрание депутатом Тюменской областной Думы 5-го созыва по Ноябрьскому 
одномандатному избирательному округу № 3 Яшкина Николая Николаевича.  
 В выборах приняло участие более 65% избирателей. За кандидата 
Яшкина было подано 36 тыс. голосов избирателей, что составило 56% из 
числа принявших участие в голосовании. Выборы прошли организованно, 
нарушений избирательного законодательства не установлено. 

Комитет рекомендует принять предложенный проект постановления. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо, Фуат Ганеевич. Коллеги, в соответствии с 

регламентными нормами я обязан дать слово, от Избирательной комиссии 
представителю выступить. 

Поэтому слово предоставляется заместителю председателя 
Избирательной комиссии Тюменской области Кашкаровой Светлане 
Михайловне, пожалуйста. 

 
КАШКАРОВА. В принципе, Фуат Ганеевич уже результаты доложил, 

но могу, конечно же, сказать, что выборы у нас прошли в соответствии с 
действующим законодательством. Было выдвинуто 5 кандидатов, ни одному 
из кандидатов не было отказано в регистрации. У нас были представители от 
всех политпартий: от КПРФ, ЛДПР, «Единой России», СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, и один кандидат был, выдвинулся самовыдвижением. Выборы 
прошли нормально. Результаты, цифры Фуат Ганеевич сказал. 

Просто я хочу сказать еще, наверно, по регламенту доложить, что        
20 сентября состоялось заседание окружной избирательной комиссии, в ходе 
которого было принято решение об определении результатов выборов по 
Ноябрьскому одномандатному избирательному округу № 3.  

Выборы признаны состоявшимися и действительными. Затем данное 
решение было опубликовано в общественно-политической газете «Северная 
вахта», и об этом же был извещен кандидат Николай Николаевич Яшкин. 

29 сентября 2015 года Николай Николаевич представил в Ноябрьскую 
окружную избирательную комиссию заявление в письменной форме о 
сложении с себя полномочий, не совместимых со статусом депутата, и            
1 октября 2015 года состоялось заседание Ноябрьской окружной 
избирательной комиссии, на котором кандидат Яшкин Николай Николаевич 
был зарегистрирован в качестве избранного депутата Тюменской областной 



7 

 

Думы 5-го созыва по одномандатному избирательному округу № 3, и в тот же 
день Николаю Николаевичу было вручено соответствующее удостоверение об 
избрании его депутатом Тюменской областной Думы. 

Жалоб, заявлений, обращений никаких не было. Выборы прошли 
спокойно, нормально, поэтому мы поздравляем Николая Николаевича с 
избранием его депутатом Тюменской областной Думы. И если есть какие-то 
вопросы, я готова на них ответить. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Коллеги, вопросы, желающие выступить по данному 

вопросу? Нет ни тех, ни других. Тогда нам, коллеги, с вами нужно принять 
постановление. У вас оно имеется. 

Предлагается информацию председателя избиркома Тюменской 
области, вернее, заместителя председателя избиркома о результатах 
дополнительных выборов и избрании депутатом Тюменской областной Думы 
5-го созыва по Ноябрьскому одномандатному избирательному округу № 3 
Яшкина Николая Николаевича принять к сведению. 

Кто за данное постановление, прошу голосовать. 
 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вы, очевидно, поняли, раз выносят трибунки, значит, будет церемония 

принятия присяги, поэтому в соответствии с ч. 4 ст. 30 Устава Тюменской 
области и Законом Тюменской области «О статусе депутата Тюменской 
областной Думы», и Регламентом областной Думы сейчас необходимо 
Яшкину Николаю Николаевичу принять присягу, поэтому он приглашается 
сюда, чтобы церемонию эту провести. 

 
ЯШКИН. Я, Яшкин Николай Николаевич, депутат Тюменской 

областной Думы 5-го созыва, избранный по одномандатному избирательному 
округу № 3, торжественно клянусь добросовестно исполнять обязанности 
депутата Тюменской областной Думы в интересах населения Тюменской 
области, уважать права и свободы человека и гражданина, соблюдать 
Конституцию РФ, федеральное законодательство, Устав и законодательство 
Тюменской области. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо, Николай Николаевич. А сейчас в 

соответствии с Регламентом Тюменской областной Думы прошу Вас скрепить 
текст торжественной присяги подписью и передать бланк сотрудникам для 
хранения его в областной Думе (аплодисменты). 

Уважаемые участники заседания, прошу всех встать (звучит гимн). 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Уважаемый Николай Николаевич, разрешите мне 

поздравить Вас с принесением торжественной присяги депутата Тюменской 
областной Думы и в соответствии с Законом Тюменской области «О 
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нагрудном знаке депутата Тюменской областной Думы», Положением «Об 
удостоверении депутата Тюменской областной Думы» вручить Вам 
удостоверение и нагрудный знак депутата Тюменской областной Думы 
(аплодисменты). 

Уважаемый Николай Николаевич, от лица коллег еще раз поздравляю 
Вас с началом депутатской деятельности и желаю Вам успехов на 
депутатском поприще. 

Вопрос № 4. 
 
 
О СОГЛАШЕНИИ О ВЗАИМОДЕЙСТВИИ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ 

И ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТЫ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ 
 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Уважаемые коллеги, прежде чем приступить к 

рассмотрению вопросов повестки дня, я хотел бы пригласить Чеботарева 
Геннадия Николаевича, председателя Общественной палаты Тюменской 
области, для торжественного подписания Соглашения о взаимодействии 
Тюменской областной Думы и Общественной палаты Тюменской области. 

Но прежде чем его подписывать, я хотел бы поздравить Геннадия 
Николаевича, он буквально, 2 дня назад у него был день рождения, он самым 
тесным образом сотрудничает с областной Думой, и я уверен, что подписание 
этого соглашения будет способствовать еще большему налаживанию 
контактов между Общественной палатой и областной Думой (аплодисменты). 

 
Подписание Соглашения. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Фуат Ганеевич мне подсказал, говорит: мы, говорит, 

Вас еще не благословили решением Думы, значит, подписать соглашение, 
поэтому, коллеги, я полагаю, что, как раньше говорили, значит, ваши бурные 
аплодисменты позвольте считать за единодушное одобрение. 

А сейчас, коллеги, переходим мы, да, прежде чем, наверно, 
рассматривать вопросы, я хотел бы сразу поставить на голосование две 
просьбы, которые направлены были нашими коллегами сюда, в президиум. 

Во-первых, Владимир Дмитриевич Зимнев просит отпустить его в         
14 часов с заседания Думы, поскольку он участвует в торжественной 
церемонии закрытия открытого турнира, организованного при поддержке 
Всероссийского общества инвалидов, Российского спортивного союза 
инвалидов и Департамента по спорту и молодежной политике Тюменской 
области, в награждении победителей финальных игр по баскетболу на 
колясках. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  1 

 
Решение принято. 
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И также есть просьба от Павла Викторовича Белявского: «В связи с 
участием в работе делегации Тюменской области в проекте повышения 
конкурентоспособности российских университетов в г. Владивостоке прошу 
освободить меня от участия в работе Думы с 11.30». 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 
За    - 34 
Против    -  1 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  2 

 
Решение принято. 
 
Вопрос с голоса. 
 
 

О ДОСРОЧНОМ ПРЕКРАЩЕНИИ ПОЛНОМОЧИЙ ДЕПУТАТА ТЮМЕНСКОЙ 
ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ПЯТОГО СОЗЫВА И О ДОСРОЧНОМ 

ОСВОБОЖДЕНИИ ОТ ДОЛЖНОСТИ ЗАМЕСТИТЕЛЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ПЯТОГО СОЗЫВА 

 
 
САЙФИТДИНОВ. Уважаемые коллеги, комитет рассмотрел на 

внеочередном заседании письменное заявление депутата Тюменской 
областной Думы 5-го созыва Сысоева Владимира Владимировича о 
досрочном сложении полномочий депутата Тюменской областной Думы 5-го 
созыва и о досрочном освобождении от должности заместителя председателя 
Тюменской областной Думы и предлагает проголосовать предложенный вам 
проект постановления, и пожелать нашему товарищу успешной, удачной 
работы в Госдуме. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Ясно, спасибо. Гарри Иванович, вопрос Ваш, 

пожалуйста. 
 
СТОЛЯРОВ Г.И. Уважаемые коллеги, у меня вопрос к избирательной 

комиссии. А Владимир Владимирович Сысоев уже сейчас, что ли, не имеет 
права принимать участие в заседании Думы, мы же его с 27-го числа только 
освобождаем? 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Он сам сказал, что он не может быть, принять 

участие в заседании Думы, мы вчера с ним встречались, поэтому его 
отпустили. 

 
СТОЛЯРОВ Г.И. …фракцию провел, в 2 часа фракцию будет 

проводить, а с коллегами попрощаться времени не нашел? Он имеет право 
или не имеет право? 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Он имеет полное право принимать участие, 

разумеется, даже в любое время, даже не будучи депутатом как депутат 
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Госдумы он имеет право принять участие в нашем заседании. Но я говорю, 
вчера мы с ним встречались, он сказал, что: я не могу присутствовать на 
заседании Думы. Мы с ним по-доброму поговорили, так сказать, о будущем и о 
настоящем, и о прошлом поговорили, значит. Я полагаю, что мы с ним будем в 
тесном контакте работать и в последующем, независимо от того, что он не 
будет депутатом областной Думы. 

Так, коллеги, вопросы еще есть или желающие выступить? Нет. 
Кто за то, чтобы принять предложенное постановление в целом, если по 

нему нет замечаний, прошу голосовать. 
 
За    - 32 
Против    -  1 
Возд.     -  4 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Итак, коллеги, сейчас переходим уже к рассмотрению вопросов в той 

очередности, в какой они у нас есть в основной повестке. 
Вопрос № 3. 
 
 

О НАЗНАЧЕНИИ НА ДОЛЖНОСТИ МИРОВЫХ СУДЕЙ 
 

 
САЙФИТДИНОВ. Рассмотрев заключение квалификационной коллегии 

судей Тюменской области от 25 сентября 15-го года о рекомендации 
кандидатов на должности мировых судей, комитет рекомендует назначить на 
5-летний срок полномочий Бойеву Светлану Александровну на должность 
мирового судьи судебного участка № 6 Калининского судебного района           
г. Тюмени. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Вопросы к Фуату Ганеевичу? Нет вопросов. 

Пожалуйста, Бойева Светлана Александровна, вопросы к ней? Желающие 
выступить? Голосуем. 

Кто за то, чтобы назначить на 5-летний срок полномочий Бойеву 
Светлану Александровну на должность мирового судьи судебного участка № 6 
Калининского судебного района г. Тюмени, прошу голосовать. 

 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  1 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Поздравляю Вас с назначением, желаю Вам успешной работы. 
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САЙФИТДИНОВ. …рекомендуется назначить Милевских Ирину 
Александровну на должность мирового судьи судебного участка № 1 
Бердюжского судебного района Тюменской области. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. К Фуату Ганеевичу вопросы? Нет. Вопросы к Ирине 

Александровне или желающие выступить? Тоже нет. Голосуем. 
Кто за то, чтобы назначить на 5-летний срок полномочий Милевских 

Ирину Александровну на должность мирового судьи судебного участка № 1 
Бердюжского судебного района Тюменской области, прошу голосовать. 

 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  1 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Поздравляю, Ирина Александровна, Вас с назначением, желаю Вам 

тоже успехов. 
Кто за то, чтобы постановление принять в целом, прошу голосовать. 
 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вернулись к вопросу № 4. 
 
 

О СОГЛАШЕНИИ О ВЗАИМОДЕЙСТВИИ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ 
И ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТЫ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Работники аппарата говорят: аплодисменты 

аплодисментами, но лучше, если проголосуем для юридической чистоты. 
Поэтому кто за то, чтобы Чеботареву, соответственно, и мне подписать 

соглашение, которое мы уже подписали, прошу голосовать. 
 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
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Вопрос № 5. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1275-05 «О ВНЕСЕНИИ 
ИЗМЕНЕНИЙ В ЗАКОН ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ «О БЮДЖЕТНОМ ПРОЦЕССЕ 

В ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ» 
(первое – второе окончательное чтения) 

 
 
ГОРИЦКИЙ.  Коллеги, доброе утро! Комитет рассмотрел вопрос о 

проекте закона Тюменской области «О внесении изменений в областной Закон 
«О бюджетном процессе в Тюменской области». 

Данный законопроект направлен на совершенствование бюджетного 
процесса в Тюменской области, а также на приведение областного закона в 
соответствие с федеральным законодательством в связи с вступлением с       
1 января 2016 года [в силу] отдельных норм Федерального закона                  
«О внесении изменений в Бюджетный кодекс РФ». 

Законопроектом уточняется порядок формирования резервного фонда 
Тюменской области, порядок взаимодействия с органами МСУ при 
составлении проекта областного бюджета, уточняется порядок рассмотрения 
и принятия областного закона о бюджете территориального фонда ОМС 
Тюменской области. 

Все материалы у вас имеются. Более подробную информацию, 
необходимые пояснения могут предоставить представители Правительства 
Тюменской области. 

Комитет рекомендует депутатам Тюменской областной Думы принять 
данный законопроект в 1-м и во 2-м окончательном чтениях. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо. Коллеги, есть необходимость в содокладе? 

Нет. Вопросы есть или к Горицкому Дмитрию Юрьевичу или к Крупиной 
Татьяне Львовне? Она тоже здесь находится. Нет вопросов. Желающие 
выступить? Тоже нет. Голосуем. 

Кто за то, чтобы принять в 1-м чтении предложенный проект закона, 
рассмотреть его в окончательном чтении в ходе настоящего заседания, прошу 
голосовать. 

 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Принимаем второе постановление. 
Кто за то, чтобы принять закон в окончательном чтении и направить 

Губернатору области для обнародования, и, таким образом, принять второе 
постановление тоже в целом, прошу голосовать. 
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За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 6. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1284-05  
«О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ НАЛОГОВЫХ ЛЬГОТ НА 2016 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ 

ПЕРИОД 2017 И 2018 ГОДОВ ОТДЕЛЬНЫМ КАТЕГОРИЯМ 
НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКОВ» 

(первое – второе окончательное чтения) 
 

 
ГОРИЦКИЙ.  Уважаемые депутаты, комитет на своих заседаниях            

8 и 22 октября рассмотрел вопрос о проекте закона Тюменской области        
«О предоставлении налоговых льгот на 2016 год и на плановый период 2017 и 
2018 годов отдельным категориям налогоплательщиков». 

В соответствии с законопроектом предусматривается установить 
налоговые преференции для отдельных категорий налогоплательщиков в 
виде снижения ставки налога на прибыль организаций до 14%, установление 
дифференцированных льготных ставок по налогу на имущество организаций, 
а также освобождение от уплаты транспортного налога. 

Законопроект предусматривает продолжение господдержки отдельных 
приоритетных отраслей экономики региона, в связи с чем пролонгируется 
значительная часть налоговых льгот, действующих в 2015 году. 

Предоставление налоговых льгот направлено на стимулирование 
развития инвестиционной деятельности в Тюменской области, 
диверсификацию экономики региона, решение вопросов социально-
экономического развития области. 

Необходимые материалы у вас имеются. Комитет рекомендует 
депутатам областной Думы принять данный законопроект в 1-м и во                
2-м окончательном чтениях. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Вопросы, желающие выступить? Нет ни тех, ни 

других. Принимаем постановление. 
Кто за то, чтобы принять в 1-м чтении проект закона и рассмотреть его в 

окончательном чтении в ходе настоящего заседания, таким образом, первое 
постановление принять в целом, прошу голосовать. 

 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
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Кто за то, чтобы принять закон в окончательном чтении и направить 
Губернатору области для обнародования, и, таким образом, второе 
постановление тоже принять в целом, прошу голосовать. 

 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 7. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1285-05  
«О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ЗАКОН ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ  

«О НАЛОГЕ НА ИМУЩЕСТВО ОРГАНИЗАЦИЙ» 
(первое – второе окончательное чтения) 

 
 
ГОРИЦКИЙ.  Комитет рассмотрел вопрос о проекте закона Тюменской 

области «О внесении изменений в областной Закон «О налоге на имущество 
организаций». 

Законопроектом предлагается расширить категорию объектов 
недвижимого имущества, в отношении которых налоговая база по налогу на 
имущество организаций определяется как кадастровая стоимость. 

К данной категории предлагается отнести объекты: административно-
деловые центры, торговые центры общей площадью свыше 10 тыс. кв. 
метров, введенные в эксплуатацию в 2009 году. 

В целях исключения резкого роста налоговой нагрузки по указанным 
объектам предлагается на 2016 год установить ставку налога на имущество 
организаций по таким объектам 1,5%, а в 2017 году и в последующие годы - 
2%. 

Следует также отметить, что ныне действующей редакцией Закона «О 
налоге на имущество организаций» в целях исчисления налога в отношении 
указанных объектов недвижимости предусмотрен налоговый вычет. 

Необходимые материалы у вас имеются. Комитет рекомендует 
депутатам областной Думы принять данный законопроект в 1-м и во 2-м 
окончательном чтениях. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо. Вопросы, желающие выступить? Нет. 

Принимаем постановление. 
Кто за то, чтобы принять к рассмотрению проект закона, принять в 1-м 

чтении и рассмотреть в окончательном чтении в ходе настоящего заседания, 
и, таким образом, первое постановление принять в целом, прошу голосовать. 
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За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Кто за то, чтобы принять закон в окончательном чтении, направить 

Губернатору для обнародования и, таким образом, второе постановление 
тоже принять в  целом, прошу голосовать. 

 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  1 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 8. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1287-05 «О ВНЕСЕНИИ 
ИЗМЕНЕНИЙ В СТАТЬЮ 1 ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ  

«О ТРАНСПОРТНОМ НАЛОГЕ» 
(первое – второе окончательное чтения) 

 

 
ГОРИЦКИЙ.  Уважаемые депутаты, комитет на очередном заседании 

комитета рассмотрел вопрос о проекте закона Тюменской области                 
«О внесении изменений в статью 1 областного Закона «О транспортном 
налоге». 

Транспортный налог, как известно, является региональным налогом и в 
значительной мере формирует доходную базу региональных бюджетов. 

Необходимо отметить, что с 2009 года индексация ставок по данному 
налогу не производилась. 

Данным законопроектом предлагается индексация ставок транспортного 
налога по отдельным объектам налогообложения от 1,1 до 2,5 раза, но не 
выше средних ставок, установленных в субъектах РФ, входящих в УрФО. 

Повышение ставок налога касается владельцев легковых автомобилей 
с мощностью двигателя свыше 150 лошадиных сил, а также мотоциклов и 
мотороллеров, гидроциклов, снегоходов, катеров, яхт, самолетов и 
вертолетов и ряда других транспортных средств. 

В случае принятия предлагаемых изменений с  1 января 2016 года 
уплата транспортного налога по новым ставкам для физлиц будет 
производиться в 2017 году, для юрлиц – в 2016 году. 

Вследствие принятия данного законопроекта в областной бюджет 
дополнительно поступит более 200 млн. руб., в том числе в 2016 году –          
27 млн. руб., в 2017 году – 175 млн. руб. 
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Необходимые материалы у вас имеются. Более подробную 
информацию и пояснения могут предоставить представители Правительства 
Тюменской области. 

Комитет рекомендует депутатам областной Думы принять данный 
законопроект в 1-м и во 2-м окончательном чтениях. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо. Коллеги, вопросы или к Дмитрию Юрьевичу, 

или к представителям Правительства, и желающие выступить? Нет ни тех, ни 
других. Голосуем. 

Кто за то, чтобы принять к рассмотрению предложенный проект закона, 
принять его в 1-м чтении и рассмотреть законопроект в окончательном чтении 
в ходе настоящего заседания, и, таким образом, первое постановление 
принять в целом, прошу голосовать. 

 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Кто за то, чтобы принять закон в окончательном чтении, направить 

Губернатору области для обнародования, таким образом, второе 
постановление тоже принять в  целом, прошу голосовать. 

 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  1 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 9. 
 
 

О ПОРУЧЕНИИ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ СЧЕТНОЙ ПАЛАТЕ 
ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ О ПРОВЕДЕНИИ В 2016 ГОДУ КОНТРОЛЬНЫХ  

И ЭКСПЕРТНО-АНАЛИТИЧЕСКИХ МЕРОПРИЯТИЙ 

 
 
ГОРИЦКИЙ.  Уважаемые коллеги, комитет рассмотрел вопрос о 

поручении Тюменской областной Думы Счетной палате Тюменской области о 
проведении в 2016 году контрольных и экспертно-аналитических мероприятий. 

В соответствии с областным Законом «О Счетной палате Тюменской 
области» областная Дума должна до 1 ноября текущего года дать свои 
предложения в План работы Счетной палаты Тюменской области на 2016 год. 

Указанные предложения должны быть оформлены в форме 
постановления о поручении Тюменской областной Думы Счетной палате 
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Тюменской области о проведении в 2016 году контрольных и экспертно-
аналитических мероприятий. 

Соответствующий проект постановления вам представлен. 
Комитет рекомендует депутатам областной Думы поддержать данный 

проект постановления. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Вопросы, желающие выступить? Нет. Голосуем. 
Кто за то, чтобы поручить Счетной палате Тюменской области включить 

в проект плана работы Счетной палаты на 2016 год проведение контрольных и 
экспертно-аналитических мероприятий согласно приложению, направить 
настоящее постановление Огородникову и контроль возложить на Горицкого и 
его комитет, таким образом, постановление принять в целом, прошу 
голосовать. 

 
За    - 33 
Против    -  3 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
 
Вопрос № 10. 
 
 

О ЗАКОНЕ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ «О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ЗАКОН 
ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ «ОБ УПОЛНОМОЧЕННОМ ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА  

В ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ» 
(третье окончательное чтение) 

 
САЙФИТДИНОВ. Уважаемые коллеги, проект закона «О внесении 

изменений в Закон Тюменской области «Об Уполномоченном по правам 
человека в Тюменской области» рассмотрен в двух чтениях. В результате 
подготовки проекта к третьему чтению в таблице поправок учтены 
поступившие замечания прокуратуры области и комитета по госстроительству 
и местному самоуправлению. 

В частности, в связи с необходимостью согласования кандидатуры 
Уполномоченного по права человека Тюменской области с Уполномоченным 
по правам человека РФ увеличивается с 1 до 3 месяцев срок, в течение 
которого должен быть избран новый уполномоченный. Уточняются его 
полномочия, также вносится ряд редакционных поправок. 

Комитет рекомендует принять в 3-м окончательном чтении. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо, Фуат Ганеевич. Вопросы к докладчику, 

желающие выступить? Нет. Принимаем. 
Кто за то, чтобы принять закон области с учетом принятых поправок, 

направить его Губернатору для обнародования и снять с контроля 
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соответствующее постановление, и, таким образом, постановление принять в 
целом. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 11. 
 
 
О ЗАКОНЕ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ «О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ  

В СТАТЬЮ 2 ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ «О ПОРЯДКЕ 
ПЕРЕМЕЩЕНИЯ ЗАДЕРЖАННЫХ ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ  

НА СПЕЦИАЛИЗИРОВАННУЮ СТОЯНКУ, ИХ ХРАНЕНИЯ, ОПЛАТЫ 
РАСХОДОВ НА ПЕРЕМЕЩЕНИЕ И ХРАНЕНИЕ, А ТАКЖЕ ВОЗВРАТА 

ЗАДЕРЖАННЫХ ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ» 
(второе окончательное чтение) 

 
САЙФИТДИНОВ. Проект закона «О внесении изменения в статью 2 

Закона Тюменской области «О порядке перемещения задержанных 
транспортных средств на специализированную стоянку, их хранения, оплаты 
расходов на перемещение и хранение, а также возврата задержанных 
транспортных средств» принят в 1-м чтении на сентябрьском заседании. 

Проект разработан в связи  с вступлением в силу Федерального закона 
от 8 июня текущего года «О внесении изменений в Кодекс Российской 
Федерации об административных правонарушениях» и в ст. 21 Федерального 
закона «О безопасности дорожного движения». 

Указанным федеральным законом ст. 27.13 Кодекса дополнена     
частью 1.1, которой установлено, что задержание транспортного средства 
прекращается непосредственно на месте задержания транспортного средства 
в присутствии лица, которое может управлять данным транспортным 
средством, если причина задержания транспортного средства устранена до 
начала движения транспортного средства, предназначенного для 
перемещения задержанного транспортного средства на специализированную 
стоянку. 

Соответствующие изменения проектом вносятся в областной закон, при 
этом сохраняется норма, в соответствии с которой при условии отрыва колес 
одной или более оси задержанного транспортного средства от земли при его 
погрузке на транспортное средство, предназначенное для перемещения 
задержанного транспортного средства, лицо, совершившее административное 
правонарушение, оплачивает расходы, связанные с погрузкой, разгрузкой 
транспортного средства, непосредственно по месту задержания либо не 
позднее 30 дней со дня вручения платежного документа. 
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Комитет рекомендует принять закон во 2-м окончательном чтении с 
учетом таблицы поправок с новым наименованием - о внесении изменений… в 
рассматриваемый закон. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Ясно, спасибо. Я понял, что вопросов нет. Слово для 

выступления предоставляется Трубину Глебу Александровичу. 
 
ТРУБИН. Спасибо, Сергей Евгеньевич. Добрый день, коллеги! 

Считаю, что новая редакция в части 4.1 статьи 3 закона противоречит 
действующему законодательству в части 1.1 статьи 27.13 КоАП.  

КоАП дает региональному законодателю право устанавливать оплату 
расходов на перемещение, но не определять момент начала этого процесса. 
Указав в законе Тюменской области момент начала перемещения, 
региональный законодатель уже вышел за рамки своей компетенции, а 
устанавливая оплату расходов за погрузку, разгрузку транспортного средства, 
задержание которого уже прекращено на основании федерального закона, мы 
прямо этот федеральный закон нарушаем. 

Считаю, что позиция прокуратуры, которая была изложена в письме от 
04.09.2015, соответствует федеральному законодательству. 

Поэтому предлагаю поправку, предусмотренную пунктом 8 таблицы 
поправок, отклонить и ограничиться лишь поправками, предусмотренными 
пунктами 1, 2 и 4 таблицы поправок, что будет полностью соответствовать 
федеральному законодательству. Спасибо. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Ясно, спасибо. Ульянов Владимир Ильич. 
 
УЛЬЯНОВ. Уважаемые коллеги, та редакция, которая вам 

представлена комитетом, она основана на результатах работы совместной 
рабочей группы, в которой принимали участие представители областной 
Думы, Правительства Тюменской области и прокуратуры Тюменской области. 

Поэтому та поправка, которая сейчас изложена, повторяю, в решении 
комитета, она в полной мере соответствует федеральному законодательству 
и носит согласованную позицию, повторяю, с исполнительной властью, 
представителями законодательного органа и прокуратурой Тюменской 
области. Спасибо. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо, Владимир Ильич. Больше желающих 

выступить нет. Уважаемые коллеги, предлагаю принять постановление за 
основу, а потом ту поправку, которую предложил… Глеб Александрович, 
пожалуйста. 

 
ТРУБИН. Я хотел бы позицию прокуратуры тоже услышать по этой 

части, да, и чтобы п. 8 на голосование поставили. Спасибо. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Николай Васильевич, можете что-то сказать? 
 
ВЛАСОВ. Мы свою позицию официально изложили в письме, позиция 

согласована, Владимир Ильич совершенно правильно изложил ее, поэтому 
добавить что-то еще не вижу необходимости. 
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КОРЕПАНОВ С.Е. Ясно. Глеб Александрович, не снимаете свою 
поправку, нет? Нет. Тогда, значит, ставлю вопрос на голосование. 

Кто за то, чтобы принять за основу предложенный проект закона, а 
потом п. 8, я поставлю предложение Глеба Александровича отдельно. 

Кто за то, чтобы принять за основу предложенный проект 
постановления, прошу голосовать. 

 
За    - 33 
Против    -  3 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Глеб Александрович предлагает исключить из таблицы поправок п. 8, я 

не буду его, наверно, зачитывать, у каждого из вас есть. Вы слышали позицию 
Ульянова Владимира Ильича, слышали позицию прокуратуры. Ставлю вопрос 
на голосование. 

Кто за то, чтобы исключить п. 8 таблицы поправок, прошу голосовать. 
 
За    - 11 
Против    - 24 
Возд.     -  1 
Не голосовали   -  1 

 
Решение не принято. 
 
Кто за то, чтобы принять постановление с учетом таблицы поправок в 

целом, прошу голосовать. 
 
За    - 33 
Против    -  4 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос  № 12. 
 
 

О ЗАКОНЕ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ  «О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ  
В СТАТЬЮ 20 ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ «ОБ ОСНОВАХ 

ОРГАНИЗАЦИИ И ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ» 
(второе окончательное чтение) 

 
САЙФИТДИНОВ.  Проект закона «О внесении изменения в статью 20 

Закона Тюменской области «Об основах организации и деятельности 
Тюменской областной Думы», принятый в 1-м чтении 24 сентября, разработан 
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в соответствии с Федеральным законом от 13 июля текущего года                  
«О внесении изменений в Федеральный закон «Об общих принципах 
организации исполнительных и законодательных органов власти субъектов 
Российской Федерации» и «О признании утратившими силу отдельных 
положений законодательных актов Российской Федерации», которым 
установлено, что проект нормативного правового акта Президента РФ или 
проект нормативного правового акта Правительства РФ, предусматривающие 
передачу и осуществление полномочий федерального органа исполнительной 
власти, направляется Правительством РФ в законодательные 
(представительные) и высшие исполнительные органы госвласти субъектов 
РФ для представления ими в  30-дневный срок отзывов. 

Проектом закона Тюменской области полномочия областной Думы 
дополняются полномочием по рассмотрению проектов нормативных правовых 
актов Президента РФ или нормативных правовых актов Правительства РФ и 
представление на них отзыва. 

На проект поступила уточняющая поправка депутата Ульянова,              
с которой комитет предлагает согласиться. 

Комитет рекомендует принять закон во 2-м окончательном чтении          
с учетом таблицы поправок. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо, Фуат Ганеевич.  Вопросы, желающие 

выступить, коллеги? Нет ни тех, ни других. 
Кто за то, чтобы принять закон с учетом принятых поправок, направить 

Губернатору для обнародования и снять с контроля соответствующее 
постановление, и, таким образом, постановление принять в целом, если по 
нему нет замечаний, прошу голосовать. 

 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 13. 

 
 

О ЗАКОНЕ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ «О ГОСУДАРСТВЕННО-ЧАСТНОМ 
ПАРТНЕРСТВЕ В ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ» 

(второе окончательное чтение) 

 
ЛОСЕВА. Уважаемые депутаты, проект закона Тюменской области  

«О государственно-частном партнерстве в Тюменской области» внесен в 
областную Думу Губернатором Тюменской области Якушевым Владимиром 
Владимировичем. 

Данный законопроект принят в 1-м чтении на заседании областной 
Думы в мае текущего года. 
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В связи с принятием Федерального закона от 13 июля 2015 года № 224 
«О государственно-частном партнерстве, муниципально-частном партнерстве 
в РФ» на законопроект поступили замечания, обобщенные в таблице 
поправок. 

Комитет принял решение рекомендовать депутатам областной Думы 
принять законопроект во 2-м окончательном чтении с учетом мнения комитета 
по таблице поправок. 

На заседании присутствует Еремеева Елена Станиславовна, начальник 
главного правового управления Правительства Тюменской области, которая 
сможет ответить на дополнительные вопросы. 

Комитет принял решение рекомендовать депутатам областной Думы 
принять законопроект во 2-м окончательном чтении с учетом мнения комитета 
по таблице поправок. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Ясно, спасибо. Вопросы, желающие выступить, 

коллеги? Нет ни тех, ни других. Принимаем постановление. 
Кто за то, чтобы принять закон с учетом принятых поправок, направить 

Губернатору области для обнародования и снять с контроля соответствующее 
постановление, и, таким образом, постановление по данному вопросу принять 
в целом, прошу голосовать. 

 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 14. 
 
 

О ЗАКОНЕ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ «О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В  
СТАТЬИ 2 И 5 ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ «О ВЕТЕРИНАРИИ  

В ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ» 
(второе окончательное чтение) 

 
КОНЕВ. Уважаемые коллеги, законопроект «О внесении изменений 

в статьи 2 и 5 Закона Тюменской области «О ветеринарии в Тюменской 
области» был принят на сентябрьском заседании в 1-м чтении. На него 
поступили замечания Правительства Тюменской области, управлений 
областной Думы. 

Комитетом была подготовлена таблица поправок. На таблицу поправок 
поступили положительные заключения правового управления областной 
Думы, управления по экономике и финансам областной Думы и 
Правительства Тюменской области. 

Рассмотрев законопроект и таблицу поправок к нему, комитет принял 
решение рекомендовать депутатам областной Думы принять Закон Тюменской 
области «О внесении изменений в статьи 2 и 5 Закона Тюменской области   
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«О ветеринарии в Тюменской области» с учетом мнения комитета по таблице 
поправок. Прошу поддержать. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо, Юрий Михайлович. Коллеги, вопросы, 

желающие выступить? Нет ни тех, ни других. Принимаем постановление. 
Кто за то, чтобы принять закон с учетом принятых поправок, направить 

Губернатору области для обнародования и снять с контроля соответствующее 
постановление, и, таким образом, постановление по данному вопросу принять 
в целом, прошу голосовать. 

 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 15. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1280-05  
«ОБ УСТАНОВЛЕНИИ НА 2016 ГОД КОЭФФИЦИЕНТА, ОТРАЖАЮЩЕГО 

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ОСОБЕННОСТИ РЫНКА ТРУДА» 
(первое - второе окончательное чтения) 

 
ГОРИЦКИЙ.  Уважаемые коллеги, комитет рассмотрел вопрос о проекте 

областного закона «Об установлении на 2016 год коэффициента, 
отражающего региональные особенности рынка труда». 

Необходимо отметить, что Налоговым кодексом РФ предусмотрено 
право субъектов РФ устанавливать на соответствующий календарный год 
коэффициент, отражающий региональные особенности рынка труда, т.е. 
региональный коэффициент. 

Региональный коэффициент устанавливается в целях индексации 
размера фиксированных авансовых платежей по налогу на доходы физлиц от 
осуществления некоторыми категориями иностранных граждан в трудовой 
деятельности по найму в РФ на основании патента, выданного в соответствии 
с нормами федерального законодательства. 

В Тюменской области фиксированный авансовый платеж по налогу на 
доходы физлиц в 2015 году составил 3 тыс. 999 руб. в месяц, в основу расчета 
регионального коэффициента был принят размер средней зарплаты в 
отраслях, в которых занята основная часть иностранных граждан в Тюменской 
области. 

Предлагается сохранить указанный размер фиксированного авансового 
платежа на 2016 год, установив региональный коэффициент в размере 2, 278. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Коллеги, вопросы, желающие выступить? Нет ни тех, 

ни других.  
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Кто за то, чтобы принять постановление в целом, а оно включает в себя 
3 пункта: это принять к рассмотрению проект закона, принять в 1-м чтении и 
рассмотреть указанный законопроект в окончательном чтении в ходе 
настоящего заседания Тюменской областной Думы. 

Кто за то, чтобы принять первое постановление в целом, прошу 
голосовать. 

 
За    - 35 
Против    -  0 
Возд.     -  2 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Кто за то, чтобы принять закон в окончательном чтении и направить 

указанный закон Губернатору Тюменской области для обнародования, и, 
таким образом, второе постановление тоже принять в целом, прошу 
голосовать. 

 
За    - 35 
Против    -  0 
Возд.     -  2 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 16. 
 

 
О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1279-05 «О ВНЕСЕНИИ 

ИЗМЕНЕНИЙ В ЗАКОН ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ «О РЕЕСТРЕ 
ДОЛЖНОСТЕЙ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ГРАЖДАНСКОЙ СЛУЖБЫ 

ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ» 
(первое - второе окончательное чтения) 

 
САЙФИТДИНОВ. Проект закона «О внесении изменений в Закон 

Тюменской области «О Реестре должностей государственной гражданской 
службы Тюменской области» внесен Правительством Тюменской области. 

В целях оптимизации деятельности исполнительных органов власти из 
Реестра должностей государственной гражданской службы Тюменской 
области исключается должность пресс-секретаря заместителя директора 
департамента с введением должности пресс-секретаря Губернатора области. 

На проект поступили редакционные поправки, с которыми комитет 
предлагает согласиться. 

Комитет рекомендует принять закон в 1-м и во 2-м окончательном 
чтениях с учетом таблицы поправок. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Ясно, спасибо. Вопросы, желающие выступить? Нет. 
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Кто за то, чтобы принять к рассмотрению предложенный проект закона, 
принять его в 1-м чтении с учетом результатов лингвистической экспертизы и 
рассмотреть законопроект в окончательном чтении в ходе настоящего 
заседания областной Думы, и, таким образом, первое постановление принять 
в целом, прошу голосовать. 

 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Кто за то, чтобы принять закон в окончательном чтении и направить 

Губернатору области для обнародования, и, таким образом, второе 
постановление тоже принять в целом, прошу голосовать. 

 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 17. 

 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1282-05  
«О ВЕЛИЧИНЕ ПРОЖИТОЧНОГО МИНИМУМА ПЕНСИОНЕРА  

В ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ НА 2016 ГОД» 
(первое - второе окончательное чтения) 

 
СТОЛЯРОВ В.А.  Уважаемые коллеги, проект закона «О величине 

прожиточного минимума пенсионера в Тюменской области на 2016 год» 
внесен Правительством Тюменской области для рассмотрения. 

Законопроектом предлагается установить величину прожиточного 
минимума пенсионера в Тюменской области на 16-й год в размере 8 тыс.    
530 руб., что выше аналогичного показателя текущего года на 23,5%. 

На законопроект имеются положительные заключения управлений 
областной Думы. 

Комитет рекомендует проголосовать предложенный проект закона в 1-м 
и во 2-м окончательном чтениях. Спасибо. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Вопросы, желающие выступить? Нет. Принимаем. 
Кто за то, чтобы принять в 1-м чтении предложенный проект закона с 

учетом результатов лингвистической экспертизы и рассмотреть законопроект 
в окончательном чтении в ходе настоящего заседания, такова суть первого 
постановления, которое нам нужно принять. 
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Кто за то, чтобы принять его в целом, прошу голосовать. 
 
За    - 35 
Против    -  1 
Возд.     -  1 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
 Кто за то, чтобы принять закон в окончательном чтении и направить 

Губернатору области для обнародования, и, таким образом, второе 
постановление тоже принять в целом, прошу голосовать. 

 
За    - 35 
Против    -  1 
Возд.     -  1 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 18. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1273-05 «О ВНЕСЕНИИ 
ИЗМЕНЕНИЯ В СТАТЬЮ 1 ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ  

«О ПРОМЫШЛЕННОЙ ПОЛИТИКЕ В ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ» 
(первое – второе окончательное чтения) 

 
 
ЛОСЕВА. Уважаемые депутаты, в настоящее время действие Закона 

«О промышленной политике в Тюменской области» распространяется на 
субъекты деятельности в сфере промышленности, зарегистрированные в 
соответствии с действующим законодательством в Тюменской области. 

Вместе с тем осуществление деятельности в Тюменской области 
обособленными подразделениями компаний, зарегистрированных за 
пределами Тюменской области, положительно сказывается на развитии 
экономики Тюменской области. 

С целью дальнейшего наращивания объемов производства 
промышленной продукции, снижения ее стоимости, внедрения новых 
технологий в производство, а также реализации новых инвестпроектов 
законопроектом предусматривается возможность стимулирования 
деятельности предприятий, которые имеют обособленные подразделения в 
Тюменской области, и оказание такой поддержки позволит сохранить 
финансовую устойчивость данных предприятий и постепенно увеличивать 
объемы налоговых поступлений в бюджет Тюменской области. 

Комитет принял решение рекомендовать депутатам областной Думы 
принять законопроект в 1-м и во 2-м окончательном чтениях. Прошу 
поддержать решение комитета. 
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КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо. Вопросы, желающие выступить? Нет. 
Принимаем постановление. 

Кто за то, чтобы принять к рассмотрению предложенный проект закона, 
принять его в 1-м чтении и рассмотреть его в окончательном чтении в ходе 
настоящего заседания областной Думы, и, таким образом, первое 
постановление принять в целом,  прошу голосовать. 

 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Принимаем второе постановление. 
Кто за то, чтобы принять закон в окончательном чтении и направить 

Губернатору области для обнародования, и, таким образом, второе 
постановление тоже принять в целом, прошу голосовать. 

 
За    - 35 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  2 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 19. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1274-05 «О ВНЕСЕНИИ 
ИЗМЕНЕНИЙ В ЗАКОН ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ «О РАЗВИТИИ МАЛОГО И 
СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА В ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ» 

(первое – второе окончательное чтения) 
 

 
ЛОСЕВА. Уважаемые депутаты, проект закона «О внесении 

изменений в Закон Тюменской области «О развитии малого и среднего 
предпринимательства в Тюменской области» разработан в связи с 
изменением федерального законодательства, предусмотренным 
Федеральным законом от 29 июня 15-го года № 156-ФЗ. 

Данным федеральным законом уточняется терминология. Аналогичное 
уточнение терминологии предусматривается законопроектом, в Законе 
Тюменской области «О развитии малого и среднего предпринимательства в 
Тюменской области». 

Федеральным законом № 156-ФЗ дополнены полномочия органов 
госвласти субъектов РФ и уточнены требования к региональным программам. 

Комитет принял решение рекомендовать депутатам областной Думы 
принять законопроект в 1-м и во 2-м окончательном чтениях с учетом мнения 
комитета по таблице поправок. Прошу поддержать решение комитета. 
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КОРЕПАНОВ С.Е. Ясно, спасибо. Коллеги, вопросы, желающие 
выступить? Нет. Принимаем постановление. 

Кто за то, чтобы принять к рассмотрению предложенный проект закона, 
принять его в 1-м чтении с учетом результатов лингвистической экспертизы и 
рассмотреть законопроект в окончательном чтении в ходе настоящего 
заседания, и, таким образом, первое постановление принять в целом,  прошу 
голосовать. 

 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Кто за то, чтобы принять закон в окончательном чтении и направить 

Губернатору для обнародования, таким образом, второе постановление тоже 
принять в целом, прошу голосовать. 

 
За    - 34 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  2 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 20. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1278-05 «О ВНЕСЕНИИ 
ИЗМЕНЕНИЙ В СТАТЬЮ 3 ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ  

«О РЕГУЛИРОВАНИИ ЛЕСНЫХ ОТНОШЕНИЙ В ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ» 
(первое – второе окончательное чтения) 

 

 
ЛОСЕВА. Уважаемые депутаты, проект закона «О внесении 

изменений в статью 3 Закона Тюменской области «О регулировании лесных 
отношений в Тюменской области» внесен в областную Думу в порядке 
законодательной инициативы Правительством Тюменской области. 

Пунктом 4 части 9 статьи 3 данного закона установлены нормативы 
заготовки гражданами древесины для строительства новых жилых домов, 
надворных и хозпостроек. 

В настоящее время заготовку древесины для собственных нужд вправе 
осуществлять любой гражданин, даже не имеющий потребности в 
строительстве нового жилого дома, при этом, несмотря на установленный 
действующим законодательством запрет на отчуждение или передачу 
древесины, заготовленной гражданами для собственных нужд, от одного лица 
к другому, граждане зачастую перепродают древесину, в результате чего 
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страдают граждане, непосредственно нуждающиеся в оказании [получении] 
древесины для строительства жилого дома, надворных и хозпостроек. 

В целях обеспечения возможности заготовки древесины гражданами, 
непосредственно нуждающимися в такой древесине, законопроектом 
предусматривается механизм, позволяющий обеспечить таких граждан 
древесиной в первоочередном порядке. 

Законопроект позволит решить проблемы заготовки древесины 
гражданам, непосредственно нуждающимся в жилых помещениях, а также 
создаст благоприятные условия, направленные на привлечение специалистов 
для работы в сельской местности.  

На заседании присутствует Артановский Владимир Владимирович, 
директор Департамента лесного комплекса Тюменской области, который 
сможет ответить на дополнительные вопросы. 

Комитет принял решение рекомендовать депутатам областной Думы 
принять законопроект в 1-м и во 2-м окончательном чтениях. Прошу 
поддержать решение комитета. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо. Коллеги, вопросы, желающие выступить? 

Нет. Принимаем постановление. 
Кто за то, чтобы принять к рассмотрению предложенный проект закона, 

принять его в 1-м чтении с учетом результатов лингвистической экспертизы и 
рассмотреть указанный законопроект в окончательном чтении в ходе 
настоящего заседания, и, таким образом, первое постановление по данному 
вопросу принять в целом, прошу голосовать. 

 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Кто за то, чтобы принять закон в окончательном чтении и направить 

Губернатору области для обнародования, таким образом, второе 
постановление тоже принять в целом, прошу голосовать. 

 
За    - 35 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  1 

 
Решение принято. 
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Вопрос № 21. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1283-05 «О ВНЕСЕНИИ 
ИЗМЕНЕНИЯ В СТАТЬЮ 3 ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ «О ПОЖАРНОЙ 

БЕЗОПАСНОСТИ» 
(первое – второе окончательное чтения) 

 

 
ЛОСЕВА. Уважаемые коллеги, законопроект разработан в целях 

обеспечения согласованности норм закона Тюменской области с положениями 
Федерального закона «О пожарной безопасности». 

Статьей 18 указанного федерального закона к полномочиям органов 
госвласти субъекта РФ отнесена организация тушения пожаров силами 
государственной противопожарной службы. Непосредственное тушение 
пожаров осуществляется федеральной противопожарной службой. 

В соответствии со статьей 22 Федерального закона № 69-ФЗ при 
тушении пожаров с участием других видов пожарной охраны функции по 
координации деятельности других видов пожарной охраны возлагаются на 
федеральную противопожарную службу. 

В связи с этим законопроектом предлагается внести в часть 1 статьи 3 
Закона Тюменской области «О пожарной безопасности» изменения, исключив 
из функций противопожарной службы Тюменской области координацию 
деятельности других видов пожарной охраны. 

Комитет принял решение рекомендовать депутатам Тюменской 
областной Думы принять законопроект в 1-м и во 2-м окончательном чтениях. 
Прошу поддержать решение комитета. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Ясно, спасибо. Вопросы, желающие выступить? Нет 

ни тех, ни других. Принимаем постановление. 
Предлагается принять к рассмотрению предложенный проект закона, 

поскольку его у нас в плане не было, принять в 1-м чтении проект закона с 
учетом результатов лингвистической экспертизы и рассмотреть указанный 
законопроект в окончательном чтении в ходе настоящего заседания. Вот такой 
проект постановления предлагается принять. 

Кто за то, чтобы принять его в целом, прошу голосовать. 
 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Кто за то, чтобы принять закон в окончательном чтении и направить 

Губернатору области для обнародования, таким образом, второе 
постановление тоже принять в целом, прошу голосовать. 
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За    - 35 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  1 

 
Решение принято. 
 
 
Вопрос № 22. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1276-05 «О ВНЕСЕНИИ 
ИЗМЕНЕНИЙ В СТАТЬЮ 6 ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ  

«ОБ ОСНОВАХ ОРГАНИЗАЦИИ И ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ТЮМЕНСКОЙ 
ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ» 

(первое чтение) 
 
 
САЙФИТДИНОВ. Уважаемые коллеги, проект закона «О внесении 

изменений в статью 6 Закона Тюменской области «Об основах организации и 
деятельности Тюменской областной Думы»  внесен комитетом по 
госстроительству и местному самоуправлению. 

Проект разработан по результатам рассмотрения требований 
областной прокуратуры и устанавливает порядок замещения депутатом 
областной Думы должности в Тюменской областной Думе на постоянной 
профессиональной основе. 

Предлагается установить срок вступления закона в силу со дня его 
официального опубликования и распространить его действие на депутатов 
Тюменской областной Думы 6-го и последующих созывов. 

Комитет рекомендует принять закон в 1-м чтении. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо. Вопросы к докладчику, желающие 

выступить? Нет. Голосуем. 
Кто за то, чтобы принять в 1-м чтении предложенный проект закона с 

учетом результатов лингвистической экспертизы и принять в целом 
постановление, которое включает в себя 4 пункта, у вас у всех оно имеется. 

Кто за то, чтобы принять его в целом, прошу голосовать. 
 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
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Вопрос № 23. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1277-05 «О ВНЕСЕНИИ 
ИЗМЕНЕНИЙ В НЕКОТОРЫЕ ЗАКОНЫ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ» 

(первое чтение) 
 

 
СТОЛЯРОВ В.А. Уважаемые коллеги, проект закона Тюменской 

области «О внесении изменений в некоторые законы Тюменской области» 
внесен в Тюменскую областную Думу в порядке законодательной инициативы 
депутатами Зимневым, Казанцевой, Шарпатовым, Столяровым. 

Законопроектом предлагается внести изменения в ряд законов 
Тюменской области в части приведения их в соответствие с Федеральным 
законом «О внесении изменений в отдельные законодательные акты РФ» по 
вопросам соцзащиты инвалидов в связи с ратификацией Конвенции о правах 
инвалидов, вступающим в силу с 1 января 16-го года. 

К законопроекту поступили предложения из прокуратуры Тюменской 
области, поэтому комитет предлагает принять данный закон в 1-м чтении и 
продолжить работу по его доработке. 

Предлагаю поддержать решение комитета. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо, Владимир Алексеевич. Вопросы к 

докладчику, желающие выступить? Нет ни тех, ни других. Предлагается 
принять к рассмотрению предложенный проект закона, принять его в 1-м 
чтении и принять в целом постановление такого же характера, который мы 
принимаем традиционно при принятии законопроекта в 1-м чтении. 

Кто за то, чтобы это постановление принять в целом, прошу голосовать. 
 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 24. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1267-05 «О ВНЕСЕНИИ 
ИЗМЕНЕНИЯ В ЗАКОН ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ «О БЕСПЛАТНОМ 

ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ ГРАЖДАНАМ, ИМЕЮЩИМ 
ТРЕХ И БОЛЕЕ ДЕТЕЙ» 

(первое чтение) 
 

 
КОНЕВ. Уважаемые коллеги, законопроект «О внесении изменения 

в Закон Тюменской области «О бесплатном предоставлении земельных 
участков гражданам, имеющим трех и более детей» внесен в областную Думу 
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в порядке реализации права законодательной инициативы депутатом 
Пискайкиным. 

Законопроект подготовлен в целях совершенствования правового 
регулирования обеспечения объектами инженерной инфраструктуры 
земельных участков, предоставляемых гражданам, имеющим трех и более 
детей. 

На законопроект получено положительное экспертное заключение, 
однако получены замечания прокуратуры Тюменской области. 

В соответствии с этим комитет рекомендует депутатам областной Думы 
принять законопроект в 1-м чтении, установить, что замечания, предложения 
по указанному законопроекту направляются в комитет областной Думы по 
аграрным вопросам и земельным отношениям до 5 ноября 2015 года. 

Прошу поддержать решение комитета. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Вопросы к Юрию Михайловичу есть? Нет. Желающие 

выступить? Тоже нет. 
Кто за то, чтобы принять к рассмотрению предложенный проект закона, 

принять его в 1-м чтении и принять в целом предложенный вам проект 
постановления, если по нему нет замечаний, прошу голосовать. 

 
За    - 35 
Против    -  0 
Возд.     -  1 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 25. 
 
 

О ВНЕСЕНИИ В ГОСУДАРСТВЕННУЮ ДУМУ ФЕДЕРАЛЬНОГО СОБРАНИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ПРОЕКТА ФЕДЕРАЛЬНОГО ЗАКОНА  

«О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ОТДЕЛЬНЫЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫЕ АКТЫ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» 

 
 
ЛОСЕВА. Уважаемые депутаты, проект федерального закона           

«О внесении изменений в отдельные законодательные акты РФ» направлен в 
областную Думу Вице-губернатором Тюменской области Сергеем 
Михайловичем Сарычевым для рассмотрения и решения вопроса о внесении 
его в порядке законодательной инициативы в Госдуму ФС РФ. 

Законопроектом вносятся изменения в федеральные законы от 18 июля 
2011 года № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ и услуг отдельными видами 
юридических лиц» и от 5 апреля 13-го года № 44-ФЗ «О контрактной системе в 
сфере закупок товаров, работ и услуг для обеспечения государственных и 
муниципальных нужд». 

Основной целью разработки представленного законопроекта является 
регулирование вопросов в сфере закупок инновационной и 
высокотехнологической продукции. 
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Вышеназванные федеральные законы предлагается дополнить 
нормами, устанавливающими критерии отнесения товаров, работ и услуг к 
инновационной и высокотехнологической продукции. 

Также предусматривается формирование единого реестра 
инновационной и высокотехнологической продукции. Полномочиями по 
определению порядка создания и оказания данного реестра предлагается 
наделить Правительство РФ. 

Уважаемые депутаты, на заседании присутствует Панков Сергей 
Николаевич, начальник управления государственных закупок Тюменской 
области, он сможет дополнительно ответить на ваши вопросы. 

Предлагаю поддержать решение комитета. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Ясно, спасибо. Вопросы, желающие выступить? Нет 

ни тех, ни других. Принимаем постановление. 
Кто за то, чтобы внести в качестве законодательной инициативы в 

Госдуму ФС РФ проект федерального закона «О внесении изменений в 
отдельные законодательные акты Российской Федерации», назначить 
официальным представителем Инну Вениаминовну Лосеву и направить 
настоящее постановление и указанный проект в Госдуму ФС РФ, обычно мы 
указываем комитет профильный, и контроль за выполнением настоящего 
постановления возложить на комитет областной Думы по экономической 
политике. 

Работники аппарата, если считаете нужным указать комитет, как обычно 
мы указываем, то можете указывать его тоже. 

Кто за то, чтобы принять постановление в целом, прошу голосовать. 
 
За    - 35 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  1 

 
Решение принято. 
 
Вопрос с голоса. 
 
 

О ПРОТЕСТЕ ПРОКУРОРА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ ОТ 14.10.2015  
№ 7/1-07-2015 НА ОТДЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ 

ОБЛАСТИ «О СОДЕРЖАНИИ И ЗАЩИТЕ ДОМАШНИХ ЖИВОТНЫХ  
И МЕРАХ ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ БЕЗОПАСНОСТИ НАСЕЛЕНИЯ  

В ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ» 
 
 
ЛОСЕВА. Уважаемые депутаты, в областную Думу поступил протест 

прокурора Тюменской области на отдельные положения Закона Тюменской 
области «О содержании и защите домашних животных и мерах по 
обеспечению безопасности населения в Тюменской области». 

Комитет принял решение рекомендовать депутатам областной Думы 
согласиться с протестом прокурора Тюменской области от 14 октября        
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2015 года на отдельные положения Закона Тюменской области «О 
содержании и защите домашних животных и мерах по обеспечению 
безопасности населения в Тюменской области», а также поручить комитету по 
экономической политике и природопользованию Тюменской области 
разработать закон в Тюменской области «О внесении изменений в Закон 
Тюменской области  «О содержании и защите домашних животных и мерах по 
обеспечению безопасности населения в Тюменской области» и внести его для 
рассмотрения на очередное заседание областной Думы. 

Прошу поддержать решение комитета. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо, Инна Вениаминовна. Вопросы, коллеги? 

Вопросов нет. Желающие выступить? Тоже нет. 
Суть постановления Инна Вениаминовна зачитала. 
Кто за то, чтобы постановление принять в целом, если по нему нет 

замечаний, прошу голосовать. 
 
За    - 35 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  1 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 26. 
 
 
ОБ ИНФОРМАЦИИ ПРАВИТЕЛЬСТВА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ 

О РЕАЛИЗАЦИИ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ПРОГРАММЫ ТЮМЕНСКОЙ 
ОБЛАСТИ «РАЗВИТИЕ ТРАНСПОРТНОЙ ИНФРАСТРУКТУРЫ» 

 
 
ЛОСЕВА. Уважаемые депутаты, реализация мероприятий в сфере 

транспорта и дорожного хозяйства осуществляется в рамках подпрограмм 
«Основные направления развития транспорта» и «Основные направления 
развития дорожного хозяйства», госпрограммы Тюменской области «Развитие 
транспортной инфраструктуры». 

Объем ассигнований данной подпрограммы в 2015 году составил           
1 млрд. 721 млн. руб., финансирование за 8 месяцев исполнено –                     
1 млрд. 32 млн. руб., это 60% от уточненных ассигнований. 

Плановые значения показателя «Удельный вес населенных пунктов, 
охваченных пассажирскими перевозками автомобильным, железнодорожным, 
внутренним водным и воздушным транспортом в пригородном и 
межмуниципальном сообщении» за 8 месяцев 2015 года соответствуют 
фактическому значению - 94,73%. 

В 2015 году фактическое значение показателя «Количество населенных 
пунктов, охваченных маршрутной сетью автомобильного транспорта» 
сохраняет значение  1148 единиц. 

Объем ассигнований подпрограммы «Основные направления развития 
дорожного хозяйства» в 2014 году составил 16 млрд. руб., фактически в  2014 
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году профинансировано 15 млрд. 690 млн. руб., это 94% от уточненных 
ассигнований. 

Уточненный объем средств, предусмотренных на реализацию 
подпрограммы в 2015 году, составил 10 млрд. 504 млн. руб., и 
финансирование за 8 месяцев 2015 года составило 4 млрд. 726 млн. руб., это 
45% от уточненных ассигнований. 

Общая протяженность автодорог общего пользования Тюменской 
области по состоянию на 1 января 2015 года составляет 19 тыс. 144 км, из 
которых 1 тыс. 22 км – это автодороги федерального значения, 8 тыс. 959 км – 
это областные автодороги, в том числе с твердым покрытием – 7 тыс. 29 км, и 
9 тыс. 162 км – это автодороги местного значения, в том числе с твердым 
покрытием 5 тыс. 59 км. 

Уважаемые депутаты, комитет принял решение с рекомендациями, этот 
документ у вас имеется. Прошу поддержать решение комитета. 

На заседании Думы присутствует Чистяков Андрей Николаевич, 
заместитель начальника ГУСа Тюменской области, который сможет ответить 
на дополнительные, имеющиеся у депутатов, вопросы. 

Прошу поддержать решение комитета. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо, Инна Вениаминовна. Я так понял, что 

вопросов нет. Слово для выступления предоставляется Барышникову 
Николаю Павловичу. 

 
БАРЫШНИКОВ.  Уважаемые депутаты, уважаемый Сергей 

Михайлович! Паспорт программы государственной, о которой идет речь, в 
задачах одной числится увеличение протяженности региональных и 
межмуниципальных автодорог с твердым покрытием, соответствующих 
нормативным требованиям по… показателям. 

Только что Инна Вениаминовна сказала, что у нас тысяча километров 
федеральных, 8 тыс. - областных и 9 тыс. - местных, сельских 
муниципалитетных дорог, и сельских у нас чуть побольше половины с 
твердым покрытием. 

Я на прошлом заседании не зря заострял вопрос. Информация, которая 
нам представлена, она очень выпуклая, убедительная, на самом деле есть, 
мы очень здорово занимаемся дорожными делами в городах, 2 моста вчера 
ввели – это великое доказательство, нам многие завидуют, но сельские 
дороги… 

На каждой встрече с избирателями звучит газификация, дороги, жилье. 
Поэтому информация, которая нам сегодня представлена, вот в этой 

части, касающейся сельских муниципальных дорог, очень куцая. На днях 
отчитывался дорожник в Тобольске, он очень много сказал о Тобольске, 
сказал: ну, извините, но на сельские дороги в районе почти внимания не 
хватило. 

Поэтому я думаю, что все-таки сейчас формироваться будет бюджет и 
программа по данному делу, давайте все-таки на сельские дороги. Мне по 
Санниково в Тобольском районе уже пятилетку, я там раньше… каждый год 
приходил наказ, туда автобус не ходит. Подобный перечень поступил из 
Варагушино. Ну и то, что про Зоново я вам говорил, тоже. 
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Давайте все-таки, Сергей Михайлович, посмотрим… обратим внимание, 
мы большие деньги вкладываем, да, важные дороги, по ним все ездят, и мы, и 
северяне, и на восток по этим дорогам, но там, где ездят сельские жители, 
особенно нынче грязные дороги, ну, давайте их поправим. Там надо и твердое 
покрытие, и грейдирование. 

Вот я прошу, чтобы эта служба обратила внимание на сельские дороги. 
Спасибо. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо, Николай Павлович.  Уважаемые коллеги, я 

так понял, что больше желающих выступить нет. Давайте будем принимать 
постановление по данному вопросу. 

Предлагается информацию принять к сведению и принять развернутое 
постановление, хотя оно всего из двух пунктов. Если нет каких-то замечаний, 
предлагается принять его в целом. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 27. 
 
 

О РЕКОМЕНДАЦИЯХ «КРУГЛОГО СТОЛА» ПО ТЕМЕ: «ПАТРИОТИЗМ И 
ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ В СИСТЕМЕ ЦЕННОСТЕЙ 

СОВРЕМЕННОЙ МОЛОДЕЖИ» 
 

 
СТОЛЯРОВ В.А.  Уважаемые коллеги, 17 сентября текущего года в 

соответствии с планом работ областной Думы комитетом по соцполитике 
было проведено заседание «круглого стола» по теме: «Патриотизм и 
патриотическое воспитание в системе ценностей современной молодежи». 

В заседании приняли участие депутаты областной Думы, представители 
исполнительных органов госвласти, образовательных организаций, 
молодежных объединений и общественных организаций Тюменской области. 

В целом участники заседания отметили, что проводимая в Тюменской 
области единая госполитика в сфере патриотического и духовно-
нравственного воспитания молодежи носит системный характер с учетом 
региональных особенностей и направлена на укрепление взаимодействия 
государственных и общественных структур. 

Вместе с тем участники заседания отметили необходимость в 
продолжении работы по дальнейшему совершенствованию федерального и 
регионального законодательства, модернизации материально-технической 
базы, повышению уровня организационно-методического обеспечения 
организаций профподготовки и переподготовки специалистов, а также по 
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более активному и широкому привлечению к работе по патриотическому 
воспитанию СМИ и общественности. 

Необходимо отметить, что рекомендации «круглого стола» были 
доработаны с учетом поступивших предложений от участников заседания и 
Правительства Тюменской области. 

Комитет предлагает коллегам одобрить рекомендации «круглого стола» 
по данной теме. Прошу поддержать решение комитета. Спасибо. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо, Владимир Алексеевич. Вопросы, желающие 

выступить? Нет. Принимаем постановление. 
Кто за то, чтобы одобрить рекомендации, направить постановление и 

указанные рекомендации в Госдуму и другие органы власти, органы МСУ, 
общественные организации, ну и контроль возложить на Столярова 
Владимира Алексеевича и его комитет. 

Кто за то, чтобы постановление принять в целом, прошу голосовать. 
 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 28. 
 
 
ОБ ИНФОРМАЦИЯХ ХОДЕ ВЫПОЛНЕНИЯ ПОСТАНОВЛЕНИЯ 

ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ  ОТ 24.11.2011 № 3373  
«О РЕКОМЕНДАЦИЯХ «КРУГЛОГО СТОЛА» ПО ТЕМЕ: «ОБЕСПЕЧЕНИЕ 

ПРОДОВОЛЬСТВЕННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ: 
ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ»  

 
 
КОНЕВ. Уважаемые коллеги, рассматривается вопрос о ходе 

выполнения постановления Тюменской областной Думы  от 24 ноября       
2011 года «О рекомендациях «круглого стола» по теме: «Обеспечение 
продовольственной безопасности Тюменской области: проблемы и 
перспективы». 

Информация о ходе выполнения постановления представлена в 
областную Думу Правительством Тюменской области, также 
территориальным управлением Роспотребназора и Россельхознадзора. 

В зале присутствует руководитель Департамента АПК, зам. Губернатора 
Владимир Николаевич Чейметов, руководители Роспотребнадзора и 
Россельхознадзора Галина Васильевна Шарухо и Сергей Михайлович 
Палевич.  

Информации к вопросу приложены достаточно объемные. На заседании 
комитета они были подробно рассмотрены. 

На вопросы могут ответить приглашенные представители органов 
исполнительной власти области, федеральных и надзорных служб. 
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Уважаемые депутаты, учитывая, что после проведения «круглого 
стола» в 2011 году была принята региональная программа 
«Продовольственная безопасность Тюменской области» в 2012 году, которая 
продлена до 2020 года, комитет принял решение рекомендовать депутатам 
областной Думы информацию Правительства Тюменской области и 
управлений принять к сведению, постановление Думы Тюменской области от 
24 ноября 2011 года снять с контроля, рассматривать вопрос о 
продовольственной безопасности в ходе контроля за выполнением 
региональной программы о продовольственной безопасности Тюменской 
области на 2011 – 2020 годы. Прошу поддержать решение комитета. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо, Юрий Михайлович. Вопросы к докладчику, 

желающие выступить? Нет ни тех, ни других. Принимаем тогда 
постановление. 

Предлагается информацию принять к сведению, постановление          
«О рекомендациях «круглого стола» по теме: «Обеспечение 
продовольственной безопасности Тюменской области: проблемы и 
перспективы» снять с контроля и 3-й вопрос – рассматривать вопросы о 
продовольственной безопасности в ходе контроля за выполнением 
региональной программы о продовольственной безопасности Тюменской 
области на 2011 – 2020 годы. 

Если нет замечаний по проекту постановления, предлагается его 
принять в целом. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 29. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ФЕДЕРАЛЬНОГО ЗАКОНА № 862141-6 «О ВНЕСЕНИИ 
ИЗМЕНЕНИЙ В ЧАСТИ ПЕРВУЮ И ВТОРУЮ НАЛОГОВОГО КОДЕКСА 

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» 
 

 
ГОРИЦКИЙ.  Уважаемые коллеги, комитет рассмотрел вопрос о проекте 

федерального закона «О внесении изменений в части первую и вторую 
Налогового кодекса Российской Федерации». 

Данный законопроект внесен для рассмотрения в Госдуму в качестве 
законодательной инициативы Думой ХМАО – Югры и предлагает новый 
подход к налогообложению в нефтяной отрасли. 

В соответствии с законопроектом вводится налог на прибыль от 
реализации добытой нефти и переход, таким образом, к налогообложению на 
основе финансового результата. 
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По мнению авторов законопроекта, это позволит повысить 
рентабельность разработки участков недр, обеспечить приток инвестиций в 
разработку истощенных и нетрадиционных запасов или вовлечение в 
разработку месторождений, не разрабатываемых в условиях действующей 
системы налогообложения. 

Налоговая ставка устанавливается в размере 60%, при этом 
предусматривается, что данный налог от реализации добытой нефти 
подлежит зачислению по ставке 48% - в доход федерального бюджета и по 
ставке 12% - в доходы бюджетов РФ по месту нахождения участков недр. 

Необходимые материалы у вас имеются. Комитет рекомендует 
депутатам областной Думы поддержать данный законопроект с учетом 
заключения Правительства РФ. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо. Вопросы, желающие выступить? Нет. 

Принимаем постановление. 
Кто за то, чтобы поддержать проект федерального закона и направить 

настоящее постановление в Госдуму ФС РФ. Так, может, нам направить 
постановление не только в Госдуму, но и в Ханты-Мансийскую Думу, 
поскольку их инициатива была, наверно, будет это не лишним тоже, да? 

Кто за то, чтобы принять постановление с учетом той поправки, которую 
я сказал, прошу голосовать. 

 
За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 30. 
 
 

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕГЛАМЕНТ ТЮМЕНСКОЙ  
ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ 

 
 
САЙФИТДИНОВ. Уважаемые коллеги, проект постановления о 

внесении изменений в Регламент внесен депутатом Владимиром 
Владимировичем Сысоевым, таким образом, документ исторический с учетом 
сегодняшних решений. 

Проектом уточняется порядок создания в областной Думе рабочих 
групп, формирования их состава, порядок работы и прекращения их 
деятельности. 

Кроме того, проектом устанавливается, что при открытии заседания 
областной Думы и при объявлении о закрытии заседания областной Думы 
исполняется Государственный гимн РФ в оркестрово-хоровом исполнении. 

Комитет рекомендует принять проект постановления. 
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КОРЕПАНОВ С.Е. К Фуату Ганеевичу вопросы, желающие выступить? 
Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление по данному вопросу в целом, 
оно большое, я не буду его зачитывать, если по нему нет замечаний, прошу 
голосовать. 

 
За    - 35 
Против    -  0 
Возд.     -  2 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 31. 
 
 
О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ ТЮМЕНСКОЙ 

ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ОТ 15.12.2011 № 12 «О СОСТАВЕ КОМИТЕТОВ И 
ПОСТОЯННОЙ КОМИССИИ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ПЯТОГО 

СОЗЫВА» 

 
 
ГОРИЦКИЙ. …вопрос о внесении изменений в постановление 

Тюменской областной Думы от 15 декабря 2011 года «О составе комитетов и 
постоянной комиссии Тюменской областной Думы пятого созыва». 

Предлагается в состав комитета областной Думы по бюджету, налогам 
и финансам включить Яшкина Николая Николаевича, депутата областной 
Думы по одномандатному избирательному округу № 3. 

Необходимые материалы у вас имеются. Комитет вносит для 
рассмотрения по данному вопросу соответствующий проект постановления. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Я хочу посоветоваться с аппаратом, у нас написано 

здесь: 31.1. и 31.2. Общее постановление будет? Общее постановление. 
Пожалуйста, тогда, Инна Вениаминовна, доложите Вы тоже. 
 
ЛОСЕВА. Уважаемые депутаты, предлагается исключить из состава 

комитета Завьялова Владимира Васильевича, а также дополнить состав 
комитета, включив Яшкина Николая Николаевича. 

Прошу поддержать решение комитета. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Хорошо, спасибо. 
Кто, коллеги, за то, чтобы принять постановление об изменении состава 

комитетов, предложенные Горицким и Лосевой Инной Вениаминовной, прошу 
голосовать. 
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За    - 37 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
 
Вопрос № 32. 
 
 

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПЛАН РАБОТЫ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ 
ДУМЫ НА 2015 ГОД 

 

 
ГОРИЦКИЙ.  Комитет рассмотрел вопрос о внесении изменений в План 

работы Тюменской областной Думы на 2015 год. 
Предлагается исключить из Плана работы Тюменской областной Думы 

на 2015 год проведение семинара на тему: «Патентная система 
налогообложения для индивидуальных предпринимателей на территории 
Тюменской области. Применение и пути совершенствования» и включить  
пункт о проведении данного мероприятия в План работы Тюменской 
областной Думы на 2016 год. 

Комитетом вносится для рассмотрения по данному вопросу 
соответствующий проект постановления. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. По ведению, Глеб Александрович, пожалуйста. 
 
 ТРУБИН. Сергей Евгеньевич, по регламенту у нас положен перерыв. 

Предлагаю провести сегодняшнее заседание без перерыва. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Хорошее предложение. Я тоже поддерживаю. 

Уважаемые коллеги, ставлю вопрос на голосование. 
Кто за то, чтобы продолжить работу без перерыва до окончания 

рассмотрения вопросов, включенных в повестку дня, прошу голосовать. 
 
За    - 31 
Против    -  4 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  1 

 
Решение принято. 
 
Я так понял, что мы сейчас голосуем по постановлению, по которому 

доложил Горицкий Дмитрий Юрьевич, так? Замечания есть по 
постановлению? Нет. 

Кто за то, чтобы постановление принять в целом, прошу голосовать. 
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За    - 34 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  2 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 33. 
 
 

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В ПЛАН МЕРОПРИЯТИЙ ТЮМЕНСКОЙ 
ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ НА 2015 ГОД ПО РЕАЛИЗАЦИИ ПОСЛАНИЯ 

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В.В. ПУТИНА ФЕДЕРАЛЬНОМУ 
СОБРАНИЮ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 2014 ГОДА 

 
 
КОНЕВ. Уважаемые коллеги, есть необходимость внести изменения 

в План мероприятий Тюменской областной Думы на 2015 год по реализации 
Послания Президента РФ Владимира Владимировича Путина Федеральному 
Собранию РФ. 

Предлагается исключить из раздела 5 «Контрольная деятельность» 
подраздела «А», где было предусмотрено «рассматривать на заседаниях 
областной Думы информацию о выполнении постановлений и протокольных 
поручений областной Думы», п. 8: «О рекомендациях дня депутата по теме: 
«Социально-экономическое развитие сельских территорий» от 27 июня        
2013 года, в связи с тем, что в июне 2015 года был проведен день депутата по 
теме: «Основные направления и приоритеты социально-экономического 
развития сельских территорий юга Тюменской области», и постановление на 
прошедшем заседании Думы поставлено на контроль. 

Предлагаю поддержать решение комитета. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Ясно, спасибо. К Юрию Михайловичу вопросы есть, 

коллеги? Желающие выступить? Нет. 
Кто за то, чтобы в соответствии с предложением Юрия Михайловича 

принять постановление, проект постановления у вас у всех есть, если нет 
замечаний по нему, то предлагается принять его в целом. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Уважаемые коллеги, рассматриваем вопросы награждения… 
 
ЛОСЕВА. …Тюменской областной Думы. Да, он был 32-м вопросом. 
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КОРЕПАНОВ С.Е. Хорошо. 
Вернулись к вопросу № 32. 
 
 

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПЛАН РАБОТЫ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ 
ДУМЫ НА 2015 ГОД 

 
 
ЛОСЕВА. Уважаемые депутаты, предлагается внести в План работы 

Тюменской областной Думы на 2015 год следующие изменения: в подразделе 
«А» «Рассмотреть на заседании областной Думы информацию о реализации 
законов Тюменской области раздела V «Контрольная деятельность» п. 20 «Об 
автодорогах и дорожной деятельности Тюменской области» исключить. 

В подразделе «Подготовить и провести конференции» раздела VI 
«Контрольная деятельность» п. 6 «Съезд инженеров Тюменской области» 
исключить.  

Прошу поддержать решение комитета. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Коллеги, вопросы, желающие выступить есть? Нет. 
Кто за то, чтобы принять постановление по предложению Инны 

Вениаминовны, а оформить единым постановлением, я так понял, пойдет под 
№ 32, и предложение комитета по бюджету, и предложение комитета по 
экономической политике. 

Кто за то, чтобы принять постановление, прошу голосовать. 
 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Вопрос № 34. 
 
 

О НАГРАЖДЕНИИ ПОЧЕТНОЙ ГРАМОТОЙ ТЮМЕНСКОЙ  
ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ: 

- ВЕРБИЦКОГО АНДРЕЯ НИКОЛАЕВИЧА, 
- БАКИЕВА ХИЗАТА САМАТОВИЧА, 
- БЕЛЯЕВОЙ НАТАЛЬИ ЮРЬЕВНЫ, 
- КИРГИНЦЕВА АНАТОЛИЯ АЛЕКСАНДРОВИЧА, 
- ЛУКЬЯНИЦЫ ГЕННАДИЯ ФЕДОРОВИЧА, 
- МИРАСОВОЙ ЭЛЬЗЫ ХАЛИМОВНЫ,  
- МОРОЗОВОЙ ОКСАНЫ ВИКТОРОВНЫ, 
  ГЕНЗЕ АНДРЕЯ АНДРЕЕВИЧА, 
- ПЕСКОВА ВЛАДИМИРА ГЕОРГИЕВИЧА, 
- ПРИДОРОЖНОГО АЛЕКСАНДРА ВИКТОРОВИЧА, 
- ЧЕПЕЛЕНКО СЕРГЕЯ ВИКТОРОВИЧА, 
- ШЕСЛЕРА АЛЕКСАНДРА АЛЕКСАНДРОВИЧА, 
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- АРУШАНЯН ИРИНЫ ГЕОРГИЕВНЫ, 
- СЛИНКИНОЙ НАТАЛЬИ АНАТОЛЬЕВНЫ, 
- ПАНЬКИНОЙ НАТАЛЬИ ВЛАДИМИРОВНЫ, 
- ПЕТРОВОЙ ЕЛЕНЫ МИХАЙЛОВНЫ, 
- ВАЙСА ВОЛЬДИМАРА ФРИДРИХОВИЧА, 
- НАГАРЕВА ВАЛЕРИЯ АРИЕВИЧА, 
- САМСОНОВА ДМИТРИЯ ВЛАДИМИРОВИЧА, 
- ХАЛАТОВА АЛЕКСЕЯ СЕРГЕЕВИЧА, 
- ПОРТНЯГИНОЙ СВЕТЛАНЫ НИКОЛАЕВНЫ, 
- ЖУРАВЛЕВА ВЛАДИМИРА АЛЕКСАНДРОВИЧА 

 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Давайте будем сразу рассматривать, у нас 1 человек 

был в «Разном», по-моему, и те, кто в основной повестке дня были. Есть ли 
замечания по какой-то из кандидатур? Если есть, то мы будем отдельно 
голосовать. Нет замечаний? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление о награждении, так сказать, 
всех предложенных кандидатур Почетной грамотой Тюменской областной 
Думы, прошу голосовать. 

 
За    - 36 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Уважаемые коллеги, все вопросы повестки дня рассмотрены. Прежде 

чем закрыть заседание, я хотел бы до вас довести некоторую информацию. 
Напоминаю, что очередные 42-е и 43-е заседания областной Думы       

5-го созыва в соответствии с Планом работы областной Думы на 2015 год 
состоятся 26 и 27 ноября. Вы уже знаете, что мы бюджет принимаем в двух 
чтениях, так сказать, и в течение двух заседаний. 

Дополнительно сообщаю, что в соответствии с письмом заместителя 
Губернатора Тюменской области, руководителя аппарата Губернатора 
Тюменской области Татьяны Юрьевны Костаревой первая часть 42-го 
заседания областной Думы, посвященная вопросу о Послании Губернатора 
Тюменской области Тюменской областной Думе о положении дел в области, 
будет проведена в концертном зале Тюменской государственной филармонии 
в 11 часов 26-го числа. 

Вторая часть 42-го заседания областной Думы будет проведена в 
Большом зале областной Думы в 13.30. Обычно мы всегда так с вами и 
делаем. 

43-е заседание областной Думы состоится в Большом зале заседаний 
областной Думы 27 ноября в 10.00. Поэтому просьба, приобретая билеты туда 
и обратно, планировать, что вот эти 2 дня нам нужно будет здесь с вами 
поработать. 
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Благодарю всех за работу. Объявляю очередное 41-е заседание 

областной Думы 5-го созыва закрытым (звучит гимн). 
 

ЗАСЕДАНИЕ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ЗАКРЫТО 
 
 

Главный консультант отдела организационного 
обеспечения заседаний областной Думы    Л.Н. Касимова 

 
Ведущий специалист отдела организационного 
обеспечения заседаний областной Думы    Т.Ю. Клименко 

 
 


